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r é u n i o n  d e  r e n t r é e 
d u  f o o t  f é m i n i n
Comme chaque année depuis 4 ans main-
tenant, la rentrée du Football Féminin est 
organisée en collaboration avec le club de 
Beaumont Collonges Football Club sur le 
terrain de la commune de Beaumont (...)
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z o o m  :  i s a b e l l e 
b l a n c h e t - v o y e t
Les filles ont toujours été les bienvenues à Epa-
gny Metz Tessy mais devaient quitter le club pour 
continuer en U15 (...)

O C T O B R E  2 0 1 8  -  D I S T R I C T  H S P G



N E W S L E T T E R      A R B I T R A G E

C’est en ce samedi 8 septembre que les ar-
bitres ont effectué leur traditionnelle Assem-
blée Générale et leur test physique. En effet et 
ce pour la deuxième saison, les quelques 200 
arbitres du District sont réunis à Ville La Grand 
afin de lancer la saison en recevant diverses in-
formations techniques et administratives mais 
aussi afin de satisfaire au test physique.
Une journée particulièrement riche avec en

C ’ e s t l a  r e n t r é e 
d e s  a r b i t r e s

• Le développement de l’arbitrage féminin
• L’arbitrage des jeunes par les jeunes (module 
U13)
La Commission de Discipline et son représen-
tant Philippe CHEVRIER, insistera sur l’impor-
tance d’établir des rapports disciplinaires les 
plus clairs possible.Enfin ce fût le moment des 
différentes récompenses de la saison passée 
avec les majors seniors et jeunes,  la meilleure 

cette matinée :
• Test physique TAISA
• Compte rendu de la saison 
précédente et consignes pour 
la saison 18-19 des membres 
de la CDA
• Correction du questionnaire 
technique annuel
• Rappels de directives tech-
niques
Les premiers enseignements 
des tests physiques montrent 
un état physique de nos ar-
bitres qui s’améliore avec un 
taux d’échec en nette diminu-
tion par rapport aux années 
précédentes.
Durant la pause de midi, les of-
ficiels et invités ont pu se res-
taurer sur place en présence 
d’un traiteur.

Dès 14h00, reprise des travaux de l’après-mi-
di avec l’Assemblée Générale des Arbitres.
Après avoir ouvert l’AG et remercié la mairie 
de Ville La Grand et le collège Paul Langevin 
pour le prêt des installations, le Président de la 
CDA, Laurent Lutz intervient dans un rapport 
moral.Par la suite, le conseiller technique en 
arbitrage a présenté les différentes modifica-
tions aux lois du jeu, les directives techniques 
et administratives ainsi que l’agenda de la sai-
son actuelle. Ensuite ce fût le moment de pré-
senter les deux axes prioritaires de la saison en 
terme de détection - formation - fidélisation :

progression, le club et son référent, les arrêts 
de carrière…
L’occasion également de faire intervenir Cyril 
MUGNIER, arbitre assistant international qui 
nous a fait un retour sur ses premières expé-
riences sur la scène internationale. Avant de 
terminer cette journée particulièrement riche 
et intense, nous avons eu l’intervention de dif-
férentes personnalités telles que Georges DU-
PONT pour l’UNAF, Thierry COULON pour le 
CDOS et Pierre BOISSON Vice-Président du 
District.
En clôture de l’AG, la CDA a souhaité rendre 
un vibrant hommage à Michel DESSAUX à tra-
vers une vidéo.
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« un état physique de nos arbitres qui s’améliore avec un taux d’échec 
en nette diminution »
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il m’a paru évident de me proposer comme bé-
névole dans un milieu masculin et que ça ne me 
pose pas de problème d’y évoluer avec mes 
compétences non footballistiques. Le principal 
est de savoir profiter des compétences de cha-
cun et de se compléter.

Quel regard portez-vous sur l’évolution du 
football féminin ?
Les filles ont toujours été les bienvenues à Epa-
gny Metz Tessy mais devaient quitter le club 
pour continuer en U15, nous avons décidé il 
y 3 ans de créer des catégories féminines du 
foot à 11 pour les habitantes de la commune 
à la base. La demande n’est pas énorme, mais 
elle existe, donc nous essayons d’y répondre au 
mieux avec la capacité de nos infrastructures.

Ce n’est pas simple pour un petit club, princi-
palement sur la partie vestiaires, mais aussi de 
trouver un éducateur qui accepte de coacher 
une équipe de débutantes adultes. Nous conti-
nuons de faire perdurer le foot féminin chez 
nous avec l’espoir d’avoir un jour plus de caté-
gories. 
Dans la communication du club j’essaie de glis-
ser un maximum de photos de filles sur le ter-
rain pour discrètement convaincre les mamans 
qui en 2018 pensent toujours que le foot c’est 
que pour les garçons...

Nom - Prénom 
Blanchet-Voyet Isabelle

Métier
Je suis directrice achats dans une société de 
restauration Genevoise.

Vos débuts dans le football :
Je suis une footballeuse sur canapé, je n’ai ja-
mais joué.

Expliquez-nous votre rôle de présidente au 
sein de votre structure ?
Le club d’Epagny Metz Tessy recherchait des 
bénévoles, j’y suis arrivée en 2012 et pris le 
rôle de Vice Présidente, ensuite à la démission 
du Président en 2015, il a paru naturel que je 
prenne sa place.
N’ayant pas de connaissances techniques en 
football, je ne me mêle pas de ce qui se passe 
sur le terrain, je suis là pour assurer le fonc-
tionnement administratif et financier du club. 
Nous avons 3 salariés (1 CDI et 2 apprentis) je 
m’occupe donc  : des salaires, des demandes 
de subventions et de leur suivi, des formalités 
pour les apprentis.  Je gère aussi les relations 
avec le service dédié aux associations de la 
commune, ainsi qu’une partie de la commu-
nication du club.  J’utilise mes compétences 
en achat et restauration pour aider à la partie 
organisation des évènements. Nous avons la 
chance d’avoir une mairie qui soutient les asso-
ciations à 100%, c’est un grand plus qui facilite 
bien mon travail. 
Nous sommes 8 au conseil d’administration  
dont 3 femmes pour le bureau : présidente, 
trésorière, secrétaire. Cependant à ce jour pas 
de femme éducatrice parmi nos bénévoles, je 
le regrette. 

Est-il facile pour une femme d’être présidente 
dans un milieu principalement masculin avec 
les a priori que peuvent avoir certaines per-
sonnes ?
Le milieu de la restauration, en particulier la 
cuisine qui est ma formation de base est un mi-
lieu très masculin. C’est peut être pour cela qu’

z o o m  :  i s a b e l l e 
b l a n c h e t - v o y e t



ompagnateurs (jeunes filles, éducateurs et parents 
comme l’organisation de la coupe du monde fémi-
nine en France, les bons comportements à adopter 
lors des rencontres de championnat et l’organisa-
tion des pratiques.
La commission féminine du district souhaite à toutes 
les joueuses, une très belle saison 2018/2019.
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Comme chaque année depuis 4 ans main-
tenant, la rentrée du Football Féminin est 
organisée en collaboration avec le club de 
Beaumont Collonges Football Club sur le 
terrain de la commune de Beaumont.

Cette saison l’événement a eu lieu le same-
di 22 septembre, toute la journée.

L’enjeu était de lancer et d’animer la pra-
tique féminine pour les équipes U9 à U18 
et de faire découvrir sous forme de plateau 
à un plus grand nombre de jeunes filles et 
d’éducateurs le football féminin.
Le matin, 24 équipes U9F, U11F et U13F 
ont participé à des rencontres 4 contre 4, 
5 contre 5 et 8 contre 8, un défi technique 
collectif où les plus âgées ont également pu 
s’initier à l’arbitrage.

Les 20 équipes U15F et U18F avaient ren-
dez-vous en début d’après-midi afin de 
participer comme les plus jeunes à des ren-
contres.
Plus de 300 jeunes joueuses étaient pré-
sentes pour l’occasion. La journée nous 
a permis de favoriser le partage et les 
échanges entre tous et également de déli-
vrer certains  messages aux différents acc-

l a  r e n t r é e 
d e s 
f é m i n i n e s


